

ふれあい



福井市足羽中学校
足羽中PTA・後援会
R7・11・12(第9号)

1年秋季校外学習



給食センターでプレゼン



福井大学生と交流

1年生の総合的な学習のテーマは「自分たちの生活をよりよくしよう」。10月24日(金)に、その学習の一環として、市内に探究活動に出かけました。自分たちの学校生活の問題点を洗い出し、6つの分野（交通・給食・図書・美化・学習・人権）に絞って課題解決学習に取り組んでおり、校外学習では、自分たちの課題を解決するために、安居中学校、福井県警本部、県立図書館、市保健所等を訪問し、お話を聞いたりインタビューしたりしました。



午後は、健康の森の400mトラックを借り切って、レクリエーション「第2回大革命競技大会」を行いました。ゲームやリレーの内容は、学級長が企画準備し、運営もすべて自分たちでやり遂げていました。楽しみながらクラス対抗で取り組み、さらに団結力を高めることができました。

2年秋季校外学習 in 金沢

10月24日(金)、2年生は金沢市で校外学習を行いました。2年生の総合的な学習のテーマは、「Well-being」。2学期は、社会の幸せ(Well-being)に焦点を当てて取り組んでいます。今回は、「金沢という街がWell-beingを高めるためにどのような工夫(取組)をしているかを知ろう！」という探究課題を設定し、福井と金沢を比較することで、課題解決に迫ろうと校外学習を行いました。プランナーの生徒がテーマに沿った行き先を考え、実際に訪問し、調査活動を行いました。



忍者寺



東茶屋街



金沢駅

当日は、渋滞で20分遅れの到着になり、試練のスタートでしたが、グループで協力し、自分たちだけで公共交通機関を使いながら訪問先を回ることができました。この学習を来年の修学旅行にも生かす予定です。

令和7年度 教育ウイーク (10/27~10/31)

出張音楽堂

10月28日(火)午後、ハーモニーホールふくいにて出張音楽堂を行いました。県内音楽家による演奏を素晴らしいホールで聴くことができ、心豊かなひとときを過ごしました。今回は、ピアノ・声楽・バイオリンの3種類で、曲の合間には、音楽家になるまでの道のり等進路に関するお話をしてください、生徒は夢や希望をもつことの大切さを感じていました。生徒会長がお礼の言葉で述べていたように、この演奏会を機にクラシック音楽により親しんでいけるといいですね。



校区小学校挨拶運動

今年度2回目の校区小学校挨拶運動。
10月21日(火)清明小、28日(火)文殊小、
29日(水)麻生津小にて、足羽中からは、



2、3年生が参加し、爽やかな挨拶をしていました。清明小では、清明まちづくり委員会の方と一緒に挨拶する機会に恵まれ、挨拶の輪を広げることができました。今後も地域の一員として、明るい挨拶ができるようになってほしいと思います。



親子道徳講演会



10月31日(金)は、教育ウイークの締めくくりとして、授業公開を行い、6限目には親子道徳講演会を実施しました。講師として、大阪のABCボクシングジム会長の松本憲亮さんをお招きしました。松本さんの波瀾万丈なボクシング人生、写真や映像を交えてのお話に生徒は惹き込まれていました。特に、「諦めないことの大切さ」「感謝の心と言霊」「挑戦することの大切さ」の3つが伝わってきました。最後には、ミット打ちの体験もあり、各学年1名が参加しました。本校教諭の教え子という縁で行った講演会、自分の生き方を考える大切な時間となりました。

教育ウイークには、多くの保護者の皆様の参観をいただきました。お忙しい中、ありがとうございました。

お知らせ

学校だより「ふれあい」は、足羽中HPにおいてカラーでご覧いただけます。下のURLもしくは右のQRコードからアクセスしてください。
URL : <https://asuwa-junior-high-school-fukui.edumap.jp>

